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Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR- 03.07.2019 

 

  öffentlich  Vorlage Nr. 353/2019-SBB 

    Stand 06.06.2019 

 
Betreff 
 

Bericht über den Betriebsteil Baubetrieb 

Beschlussentwurf 
 
Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstands zustimmend zur Kenntnis. 
 
Sachverhalt 
 
Patchmatic 
 
Wie in der Sitzung des Verwaltungsrates im April 19 besprochen, fand auf Einladung des 
Vorstands am 09.05.2019 eine Vorführung des angeschafften Patchmatic-Aufsatzes beim 
SBB statt. Die anwesenden Mitglieder des Verwaltungsrates konnten sich über die Leis-
tungsfähigkeit aber auch über die Einsatzgrenzen des Gerätes informieren. 
 
Wirtschaftlichkeitsuntersuchung der Bereiche Grünpflege und Straßenunterhaltung 
 
Die erste Phase der Wirtschaftlichkeitsuntersuchung hat am 04.06.2019 begonnen. 
 
In dem Auftaktgespräch wurden mit den Führungskräften für die untersuchten Bereiche, dem 
Vorstand und dem Personalratsvorsitzenden die beiderseitigen Erwartungen an das Projekt 
erörtert und die geplante Vorgehensweise der Kommunal Agentur NRW erläutert. Hierbei 
wurde der Zeit-/Meilensteinplan abgestimmt sowie gemeinsam festgelegt, welche Informati-
onen/Daten zur Verfügung gestellt werden müssen.  
 
Im Anschluss an dieses Gespräch wurden auch die Mitarbeiter der betroffenen Bereiche im 
Rahmen einer kurzen Präsentation über die Projektinhalte informiert. Die Kommunal Agentur 
NRW hat bei vergleichbaren Projekten gute Erfahrungen damit gemacht, die Mitarbeiter und 
den Personalrat von Anfang an über die geplante Untersuchung zu informieren.  
 
Die Präsentation des Ergebnisses erfolgt entsprechend dem beigefügten Zeitplan in der ers-
ten Sitzung des Verwaltungsrates in 2020. 
 
Umbauarbeiten SBB 
 
Die Umbauarbeiten beim SBB sind bereits weit fortgeschritten und liegen trotz der teilweise 
starken Regenfälle der letzten Wochen im Zeitplan. Die Montage des Aufzugs ist bereits für 
Ende Juni vorgesehen. Nach derzeitigem Stand werden die Arbeiten Ende Juli abgeschlos-
sen sein, so dass die Inbetriebnahme des Aufzugs sowie der Bezug des Dachgeschosses im 
August erfolgen können. 
Es ist geplant, bereits die nächste Sitzung des Verwaltungsrates im September dort stattfin-
den zu lassen. Dabei wird dann zu Sitzungsbeginn eine Besichtigung aller neuen Räume 
erfolgen. 
Die Arbeiten an den beiden Lagerräumen (Wasser/SBB) sind, bis auf kleinere Restarbeiten, 
abgeschlossen. 
 
Anlagen zum Sachverhalt 
 
Zeitplan Wirtschaftlichkeitsuntersuchung 
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